

TTC MJK Herten II startet mit Sieg

TISCHTENNIS: Auch der TTC MJK III gewinnt deutlich. SG Suderwich unterliegt Waltrop.

Herten/RE. Mit einem Auswärtssieg beim TTC Werden 48 ist der Neu-Landesligist TTC MJK Herten II in die Saison gestartet. In einem umkämpften Match setzten sich die Gäste erst nach dreieinhalb Stunden mit 9:6 durch. Zwar lag die Hertener Zweitvertretung nur nach dem ersten Doppel in Rückstand, aber dennoch stand der positive Saisonauftakt des Aufstiegers erst am Ende des zweiten Einzeldurchgangs fest. Beim MJK verdiente sich das untere Paarkreuz mit Szymon Polaczek und Sascha Ludwig die Bestnote.

Das Duo sorgte nicht nur für den zweiten Doppelpunkt, sondern sicherte auch alle vier Einzelzähler. Ebenfalls zwei Mal im Einzel erfolgreich war Sascha Sura. Dennis Rother und



Die SG Suderwich unterlag in der Bezirksoberliga gegen den TTV Waltrop.

FOTO BRENDL

Sportwart Marius Czempel, die in den Einzeln glücklos agierten, steuerten zumindest einen wichtigen Doppelpunkt bei.

„Ich bin außer Form“, gestand der Sportwart nachher offen ein. Er lobte die beiden „Neuen“ im Team. „Szymon Polaczek hat voll

überzeugt. Sascha Ludwig, der bisher für das MJK-Verbandsliga-Team an der Platte gestanden hatte, musste beißen.“

Kurzen Prozess machte der TTC MJK III beim Saisonstart in eigener Halle gegen den TuS Ascheberg. Die Gäste gewannen am Freitag-

abend nur zwei Spiele und insgesamt elf Sätze. Nachdem Herten ein Eingangsdoppel verloren hatte, machte es Sascha Detert in seinem zweiten Einzel spannend.

Er verlor das Match im fünften Satz mit 12:14, sodass Andre Zoëffel den neunten und letzten Zähler für die Hausherren beisteuerte. Am Freitag gastiert das Hertener Team beim TuS 09 Erkenschwick.

In der Bezirksoberliga unterlag die SG Suderwich dem TTV Waltrop deutlich mit 3:9. Zwischenzeitlich hatte es noch 2:2 gestanden. Doch vier Einzelsiege der Waltroper in Folge sorgten für eine 6:2-Führung, die der Tabellenzweite nicht mehr abgab. Suderwich trifft am 22. September auf die PSV II. jos